



viernes 12 de mayo de 2017

# La ciudad de Antequera acogerá la jornada de clausura de un prestigioso simposio científico titulado 'La cal en las construcciones históricas' auspiciado por la Universidad de Granada

La teniente de alcalde delegada del Área de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, informa de la próxima celebración de un curso titulado "La cal en las construcciones históricas" que supone una nueva colaboración del Ayuntamiento de Antequera con la Universidad de Granada en materia de Patrimonio Histórico.



Se trata de un simposio dirigido a estudiantes y profesionales del ámbito de la Arquitectura, Arquitectura Técnica, Construcción, Geología, Química, Física, Ingeniería, Arqueología, Bellas Artes, Restauración e Historia del Arte.

Organizado por Tesela Asesoramiento e Innovación en Materiales Sostenibles y Spin-Off de la Universidad de Granada, el Ayuntamiento de Antequera forma parte de la nómina de colaboradores siendo sede de la jornada de clausura el próximo viernes 19 de mayo. Durante

la misma se incluirá una visita al Museo de la Ciudad de Antequera con su director Manuel Romero, otra visita guiada a intervenciones en edificios históricos de Antequera explicada por el restaurador municipal Rafael Ruiz y una última expedición a los Dólmenes.